

しだれ栗

両小野小学校だより 令和4年5月24日

第3号



交通安全教室





4月22日(金)に、北小野駐在所の滝沢さん、小野駐在所の竹内さんにご指導いただき、交通安全教室を行いました。オンラインで行った全体会では滝沢さん、竹内さんから、児童の事故の半分は飛び出しであること、歩行や自転車乗りで大切なのは「止まる」「よく見る」「判断する(危ないと思ったら待つ)」の三つであると教えていただきました。

引き続き、I年生、2年生は実際に道路に出て 歩行訓練を行いました。横断歩道を渡る際の確 認の仕方、道路の右側を歩くなど、一人ひとりが

実際に確かめながら歩きました。3年生以上は交通安全に関わる映像資料を観て、命を守る学習をしました。いよいよ、いっそう活動的になる季節になりました。ご家庭、地域でも子どもたちの安全指導、見守りをお願いします。



ボランティアさん紹介式

~ボランティアさんのお姿から学ぶ~



4月26日(火)に、オンラインにて**ボランティアさん紹介式**を 行いました。こどもたちは、各教室では画面を通して、ボラン ティアさんのあたたかいお人柄に触れました。これから一緒に 活動したり学習したりすることが、とても楽しみになりました。

ボランティアさんによる読み聞かせ



5月10日(火)には、6名の**読み聞かせボランティアさん**が来校され、 1年生から6年生までの各クラスで読み聞かせをしてくださいました。 ボランティアさんによる読み聞かせは月に一度計画しています。次回も楽しみです。



5年生 お米作り学習



今年も**ボランティアさん**にお世話になり、5年生のお米作り学習が始まりました。 5月19日(木)には、保護者のみなさんにもお手伝いいただき、田植えを行いました。 各学年、今年度も「たのめの学習」でボランティアのみなさん、地域のみなさんに大変 お世話になります。よろしくお願いします。

第1回両小野学園職員会



4月27日には第1回両小野学園職員会が行われ、両小野小学校職員と両小野中学校職員が一堂に会し、組合教育長職務代理者 小野 正行先生のご講話を拝聴するとともに、小中連携についてどのような工夫ができるかについて、小グループに分かれて話し合いました。

小中合同の職員会は、今回を合わせて年4回計画しています。また、昨年度から、小中連携小委員会を立ち上げ、さらなる連携を図っています。